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令和５年第９回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時        令和５年９月２８日（木） 

              開会 午後１時３０分 

              閉会 午後１時５５分 

 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長                    加 藤 千 博 

委  員          木 村 敏 幸 

委  員          久 野 友 士 

委  員          石 川 真理子 

委  員          村 上 直 人 

委  員          堀ノ口 香 織 

 

４ 欠席委員          なし 

 

５ 委員以外の出席者        なし 

 

６ 説明のため出席した者 

教育部長            小 島 久 和 

教育委員会次長兼スポーツ課長  鈴 木 俊 毅 

芸術劇場館長兼芸術総監督    安 江 正 也 

学校教育課長          桜 井 正 志 

学校教育課統括主幹       加 古 尚 毅 

学校教育課主任指導主事     明 壁 啓 純 

学校教育課指導主事       大 石 慎 也 

学校教育課指導主事       佐々木 淳 志 

教員研修センター所長      蟹 江 紗 代 

教員研修センター指導主事    和 田 英 也 

給食センター所長        牧 野 達 弘 

社会教育課統括主幹       正 城 彰 一 

新創造交流施設建設室長     桒 原 知 里 

中央図書館長          内 山 香 織 

芸術劇場管理課長        中 島 達 也 

文化芸術課長          阿 部 吉 晋 

 

７ 会議書記  

学校教育課統括主任       岩 間 貴 司 

 

８ 議事日程            別紙日程のとおり 

 

９ 傍聴人             な し 
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10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

ただいまから、令和５年第９回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進め

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和５年第８回定例会の議事録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認され

ました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 日程第２、「報告」を議題といたします。 

   

教育長（加藤 千博） 

  報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

  ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、議案第３０号、「東海市営温水プール管理規則を廃止する規則につ

いて」を議題といたします。教育委員会次長兼スポーツ課長から提案理由の説明

を求めます。 

 

教育委員会次長兼スポーツ課長（鈴木 俊毅） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 
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ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第４、「その他の報告事項」を議題とします。 

から について、教育部長及び担当課長等から順に報告を求めます。 

 

教育部長、教員研修センター所長、教員研修センター指導主事 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

  続いて から について、担当課長等から順に説明を求めます。 

 

社会教育課統括主幹、学校教育課長、教育委員会次長兼スポーツ課長 

  （資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

３番委員(石川 真理子） 

東海市青少年居場所づくり推進事業「ふれあい活動」ボルダリング大会の結果

について、高校生の手伝いがあり、小中高のつながりの中で、児童生徒は安心し

て取り組むことができていた。しりごみしていた小学生も最終的には、ボルダリ

ングを登りきることができ、清々しい笑顔となっていた。半日という短い時間の

中で、児童生徒が成長する様子を目の当たりにすることができ、ボルダリングと

いうスポーツの良さを実感した。 

 

５番委員(堀ノ口 香織） 

東海市青少年居場所づくり推進事業「ふれあい活動」ボルダリング大会の結果

について、観覧者からの温かい応援を受けて、懸命に頑張る子ども達の姿を見て、
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勇気をもらった。とても良い活動だと思う。 

 

２番委員(久野 友士） 

通学路安全推進会について、可搬式ハンプの設置の実証実験の具体的な結果は

どのようか。 

 

学校教育課長（桜井 正志） 

設置前と設置後を比較して、車の通過速度が平均３８．２ｋｍから３２．８ｋ

ｍとなり平均５．４ｋｍの減速、最大速度は５２ｋｍから３９ｋｍとなり１３ｋ

ｍの減速となり、子ども達の安全性の向上につながる効果がありました。 

実証実験では畑付近の市道に設置しましたが、他地区では車が可搬式ハンプを

通過するときに、音がすることから中心部などの設置については課題があるとの

報告がありました。 

 

４番委員(村上 直人） 

通学路安全推進会について、通学路危険箇所の状況はどのようか。 

 

学校教育課長（桜井 正志） 

学校からの対策要望は、令和４年度は４７カ所、令和５年度は６４か所でござ

います。 

 

１番委員(木村 敏幸） 

通学路安全推進会について、可搬式ハンプの市内の設置状況及び今後の設置に

向けた検討状況はどのようか。 

 

学校教育課長（桜井 正志） 

令和５年８月末までの実証実験であったが、効果があったため、現在も同様の

場所に継続して設置しているもので、市内の設置は当該１か所でございます。 

今後の設置については、設置の希望がある場合は、要望する旨を小学校へ周知

しています。 

 

３番委員(石川 真理子） 

令和５年度（２０２３年度）第３回小学生親善交流事業（釜石市）の結果につ

いて、実際に現地で体験することの大切さを改めて感じた。東日本大震災で大き

な被害を受けた釜石市を訪問した代表２４人の児童が防災意識を持ったリーダー

として、将来、東海市で活躍してくれることを期待したい。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

その他について、何かありますか。 
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教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

以上で「その他の報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。 

これをもって、令和５年第９回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。  

 


